"La digitalización y la inversión responsable son clave"

JOSÉ MANUEL FERNÁNDEZ CEO DE INVERSUS CAPITAL





Inversus Capital apuesta por la digitalización, la sostenibilidad y la diversificación para seguir ofreciendo oportunidades de inversión seguras, rentables e innovadoras

nversus Capital es una consultora estratégica financiera que nació en 2010 con el propósito de proporcionar soluciones de financiación alternativa y oportunidades de inversión a empresas e inversores. Su objetivo es democratizar el acceso a grandes proyectos empresariales, permitiendo que pequeños y medianos inversores participen en iniciativas de alto valor. Además, busca ofrecer a las empresas herramientas innovadoras para la obtención de recursos financieros, adaptándose a un entorno en constante evolución.

¿Cómo está integrando Inversus Capital las nuevas tecnologías para optimizar su operativa y mejorar la experiencia del cliente?

La digitalización ha cambiado por completo el sector financiero, y en Inversus Capital hemos apostado por la tecnología para mejorar nuestra operativa y la experiencia de nuestros clientes. Hemos implementado herramientas avanzadas de análisis de datos, inteligencia artificial y automatización de pro-

cesos, lo que nos permite agilizar la toma de decisiones y ofrecer soluciones personalizadas. Además, estamos desarrollando una nueva app para que nuestros inversores puedan realizar un seguimiento en tiempo real de sus carteras, consultar la rentabilidad de sus inversiones y acceder a información detallada de cada operación, garantizando transparencia, control y confianza en cada paso.

¿Cómo incorpora Inversus Capital criterios ESG en su estrategia de inversión y qué impacto tienen en sus decisiones?

En Inversus Capital estamos plenamente comprometidos con la sostenibilidad y aplicamos criterios ESG en todas nuestras decisiones de inversión. No solo buscamos rentabilidad, sino que también priorizamos proyectos que generen un impacto positivo en el medio ambiente y la sociedad. En el sector inmobiliario, por ejemplo, apostamos por desarrollos sostenibles, con eficiencia energética y materiales ecoamigables. También exploramos oportunidades en energías renovables y economía circular. Creemos que la inversión responsable es clave para el futuro, y por eso analizamos cada proyecto bajo un enfoque ético y sostenible, asegurando que contribuya al crecimiento económico sin comprometer el bienestar del planeta.

¿Qué metodologías usa Inversus Capital para identificar y mitigar riesgos en inversiones alternativas?

En Inversus Capital sabemos que las inversiones alternativas

"Queremos que nuestros clientes tengan un control total sobre su dinero y se sientan seguros con cada decisión que toman."

ofrecen grandes oportunidades, operación, garantizando que todas

pero también implican riesgos que deben gestionarse con precisión. Para ello, aplicamos una metodología basada en un análisis exhaustivo del mercado, la diversificación de carteras y el uso de herramientas avanzadas de evaluación de solvencia. Nuestro equipo de expertos supervisa continuamente el rendimiento de cada inversión, utilizando modelos predictivos y análisis de datos en tiempo real. Además, trabajamos con asesores independientes para validar cada rentables. Nuestro objetivo es minimizar la incertidumbre y ofrecer inversiones con la mayor estabilidad posible.

nuestras decisiones sean seguras y

¿Qué acciones desarrolla Inversus Capital para mejorar la educación financiera y la confianza de los pequeños inversores?

Creemos que la democratización de la inversión pasa, necesariamente, por mejorar la educación financiera de nuestros clientes. Por eso, en Inversus Capital desarrollamos programas de formación que permiten a los inversores comprender mejor los mercados y tomar decisiones más informadas. Además, estamos trabajando en el diseño de una app innovadora, que ofrecerá información detallada sobre rentabilidad, riesgos y evolución de las inversiones en tiempo real. Queremos que nuestros clientes tengan un control total sobre su dinero v se sientan seguros con cada decisión que toman. La confianza se construye con transparencia, y por eso apostamos por una comunicación clara y accesible.

¿Cuáles son los próximos pasos de Inversus Capital en términos de crecimiento y nuevos mercados?

Hemos consolidado nuestra presencia en Europa y América Latina, pero no nos detenemos aquí. Nuestro plan de crecimiento pasa por identificar mercados emergentes con alto potencial, especialmente en sectores como el inmobiliario, industrial y tecnológico. Queremos seguir diversificando nuestras inversiones para reducir riesgos y aprovechar nuevas oportunidades. Además, estamos reforzando nuestra presencia en Oriente Medio y Asia, donde vemos un gran interés por la inversión alternativa. También estamos explorando nuevas alianzas estratégicas que nos per-

SOBRE INVERSUS CAPITAL

Fundada en 2010, Inversus Capital es una consultora estratégica financiera especializada en financiación e inversión alternativa. Con presencia internacional y sede en Murcia, la compañía ofrece soluciones innovadoras para empresas e inversores, democratizando el acceso a grandes provectos empresariales. A través de metodologías avanzadas, criterios ESG y digitalización, Inversus optimiza la toma de decisiones financieras.

Comprometida con la sostenibilidad y el crecimiento económico, la empresa destaca por su enfoque en sectores estratégicos como el inmobiliario, industrial y tecnológico, consolidándose como un referente en consultoría y gestión de inversiones a nivel global.

mitan expandir nuestra oferta de servicios y seguir proporcionando a nuestros clientes oportunidades de inversión innovadoras, seguras y altamente rentables.

¿Cómo se adapta Inversus Capital a los cambios del sector financiero para seguir siendo competitivo?

El sector financiero evoluciona constantemente, y en Inversus Capital entendemos que la clave para mantenernos competitivos es la adaptabilidad. Contamos con un equipo de expertos que analiza permanentemente los cambios regulatorios y económicos, anticipándose a posibles escenarios. Además, apostamos por la digitalización y el uso de nuevas tecnologías para optimizar procesos y ofrecer a nuestros clientes un servicio más ágil y transparente. La diversificación también juega un papel clave: expandimos nuestras inversiones en distintos sectores y geografías para mitigar riesgos y aprovechar nuevas oportunidades. Nuestro compromiso es seguir innovando para ofrecer soluciones seguras, rentables y alineadas con las necesidades del mercado.



www.inversuscapital.com